

PROYECTO ÍTACA

El **proyecto Ítaca** es una iniciativa de la Junta de Extremadura que nace con el objetivo de **mejorar la empleabilidad** de aquellas personas que han emprendido un viaje entre el mundo educativo y el laboral, pero que se encuentran desorientadas y sin recursos.

Hemos contado con la colaboración de algunos miembros del *Proyecto Ítaca*, que nos han visitado voluntariamente para que los niñ@s hospitalizados, completaran con esta actividad la **Semana Cultural**.

La visita ha tenido lugar el 25 de abril y ha consistido en varias actividades que a continuación se detallan.

- En primer lugar, han comenzado representando un *Cuentacuentos* que ellos mismos han preparado. Se titula La historia del canguro Arturo. Y trataba de un canguro que estaba muy triste porque había tenido un hermanito y sus papás estaban con él en el hospital, y no podía verlo. Entonces, unas enfermeras, le explican que había nacido prematuro y debía tener un poco de paciencia. Finalmente, aparecen los papás con su hermanito el cangurito y Arturo se pone muy contento.



- En segundo lugar, al finalizar el cuento, los alumnos de prácticas del proyecto, entregan a cada asistente dos regalitos, el cuento del canguro Arturo y una rosa de azúcar, ambos elaborados por ellos mismos. Y a pesar de que algunos peques estaban aislados y no asistieran a la actividad, se les hizo entrega de los regalos mediante sus acompañantes.



- Continuamos haciendo un dibujo todos juntos del árbol de la miel en el cuento que les regalaron.



Y para finalizar la visita, cerramos con una preciosa foto en grupo con todos los participantes, colaboradores y asistentes.



Ha sido una mañana maravillosa, no puedo terminar esta sesión de la revista sin daros las gracias por vuestra colaboración altruista, y especialmente por hacerlo en nuestra Semana Cultural.